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Rotary Serving Humanity 

人類に奉仕するロータリー 

2016-17年度RI会長テーマ 

ソ ン グ 我らの生業 

会 長 談 話  

最近のスポーツのニュースは、リオ 

のパラリンピック、そしてシーズン大 

詰めを迎えたプロ野球が中心ですが、 

大相撲9月場所、御嶽海が頑張ってい

ます。今日は4連勝中と言いたかったところですが昨

日、1 敗を喫してしまいました。7 月場所は前頭の筆

頭で負け越してしまいましたが、今場所は番付が前頭

の五枚目となり、今のところ上位陣との取り組みはな

く順調に白星を重ねてきました。成績が良ければ中盤

以降、大関、横綱との取り組みが見られるかもしれま

せん。どこまでやれるか期待しています。 

さて10日（土）、11日（日）に伊那ロータリークラ

ブ杯・上伊那中学校軟式野球大会が大芝野球場で行わ

れました。心配していた天気はちょうど薄曇り程度の

スポーツ日和となりました。予定のスケジュールで土

曜日の開会式から日曜日の決勝戦、閉会式表彰式まで

実施できました。 

 日曜日の昼、決勝戦観戦から表彰式までがRCの例

会ということで、参加された皆さんお疲れ様でした。

担当の青少年奉仕委員会が手薄であったため、中川パ

ストガバナーに開会式、閉会式の司会進行をお願いし

ました。ありがとうございました。 

 試合は昨年優勝の東部中、準優勝の伊那中ともに初

戦で敗れ、番狂わせでスタートしました。 

決勝に進んだのが西箕輪中と春富中でした。「西箕輪

は立ち上がり2 点を失うものの、1 点ずつ積み上げて

逆転、6 回には3 点を追加して試合を決めた。わずか

12人（2年4人、1年8人）の新チームが公式戦で力

試し。選手起用もまだ流動的だが、準決勝、決勝で投

げた湯本嵐士投手が安定していた。」と長野日報が写真

入りで記事を掲載していただきました。見ごたえある

良い決勝戦でした。 

 伊那ロータリー杯は、少年野球を通じて、地域の未

来を担う子供たちの心身の健全な育成を願って主催し

て、今年で 15 回目を迎えています。スタートは宮下

光一会長の時でありました。中央鈑金の宮下成彰社長

が仲間と後輩の皆さんと一緒に事務局を引き受けてい

ただいています。ご協力に感謝申し上げます。 

 子供たちの溌溂とした姿と、大きな声で応援するお

母さんたちを見ていて、これからも続けていきたい事

業であると感じました。 

幹 事 報 告 

1．地区事務所より、地区大会信任状

提出のお願いが参りました。 

2．地区事務所より、地区大会「会長・

幹事会」開催の案内が参りました。 

日時：2016年10月15日（土）14：00～15：00 

場所：軽井沢プリンスホテルウエスト国際会議場 

3．職場例会について 

見学者一覧表を中部電力様へ提出します。当日身分

証明書との確認を行いますので住所が同一であるよ

うご確認をお願いします。 

4．RLI受講者変更のお知らせ 

岩附 宏会員が体調不良のため、平出吉範会員にな

りました。 

5．ロータリーの友事務所より、「ロータリーの友」英

語版のご案内が参りました。 

年1回11月発行1部500円＋消費税（送料込） 

6．「第15回ロータリー全国囲碁大会」のご案内。 

7．伊那市総務部危機管理課より、暴力追放・地域安

全伊那市民大会の開催案内が参りました。 

日時：10月15日（土） 

会場：生涯学習センターいなっせ6階ホール 
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☆お知らせ 

・入会希望者のご紹介 

 仁愛病院院長 小松大介様 

 ㈲アイ・プラス専務 山崎秀亮様 

・第 57年度 2期分会費 55,000円、周年事業準備

積立金 2,000円、ポリオプラス寄付金＄40、平

和センター寄付金＄10（10 月のロータリーレ

ートで金額が決まります。）とロータリー財団

年間 1 万円寄付分割登録の方は 2,500 円を 10

月 11 日頃銀行口座より引き落とさせて頂きま

すので宜しくお願いします。 

・次週 22日（木）は法定休日のため休会です。 

出 席 報 告 会員数 54名 内出席免除 18名 

長欠 1名 出席者 32名 事前メーキャップ 9名 

出席率 89.13％ 前々回 73.92％変更なし。 

ニコニコボックス 

藤澤秀敬、平澤泰斗 伊那ロータリー杯無事終了、

お疲れ様でした。 

矢島 勇 8/18卓話をさせて頂きました。 

向山賢悟 本日は卓話です。緊張していますので、

お手柔らかにお願いします。 

宮澤弘明 本日卓話をさせて頂きます。宜しくお

願いします。 

小林旬子 尾張旭 RC 合同納涼例会の折には二次

会で大勢の方にご来店いただきありがとうご

ざいました。今後とも宜しくお願い致します。 

納涼大会ビンゴ当選者 橋爪利行、小林旬子 

8/28合同コンペ 荒木康雄 

会 員 卓 話  

荒木康雄情報・プログラム委員長 

 今期の卓話は多くの会員を計画

していますのでご協力下さい。 

 

 

○ 向山賢悟会員 演題「郷土愛とは？」 

 私は今 42 歳になり、今までの 

生い立ち、仕事観、人生観から得 

た郷土愛について語ります。 

私の身近には「伊那谷に太陽を」 

4 年に一度ポスターに「伊那が好 

きです」と郷土の伊那を表題としている方がいま

す。以前に父公人と「郷土愛」について、議論を

しようとしたところ、父「お前は伊那が好きでは

ないのか？」と切り替えされました。青年会議所

時代に理事長、長野ブロック会長を経験した際、

郷土愛をジックリ、キッチリ、ガッツリ考えて活

動の方向性を見いだした。郷土愛とは一言で表現

すると「地域に多くの思い出」があることでしょ

う。また川、山、桜、ローメン、人、家族等々の

ネットワークで郷土愛が生まれるものでしょう。

私の生まれは、母の故郷掛川市で生まれ、目黒区

のお受験幼稚園へ。その後伊那小、伊那中へ。中

学では、少しばかりヤンチャをして父から愛の鉄

拳を頂いたことも。より多くの思い出の積み重ね

により郷土愛が育まれるのでしょう。私の思い出

には皆さんが。また皆さんの思い出に私があり。

この卓話の一瞬も思い出となり、私の思い出の１

ページを飾ることになります。 

○ 宮澤弘明会員  

演題「電力の全面自由化後のお客さま状況につい

て」 

 9/29 の職場例会の浜岡原発で

はお世話になります。 

8 月末時点で新電力切替の実

績は全国で 2.6%、中電エリアで

は 1.6%、126,200 件でした。自 

由化前に申し込みを済ましていた方は 51 万件、

５ヶ月経過して３倍の 168 万件に達しています。

月々の申し込み件数推移では、緩やかに国民に拡

がっています。一方、「切替が停滞」「反応が鈍い」

「様子見をしている」等活発な自由化にはまだま

だであり、成功には繋がらないとの見方がありま

す。電力取引監視等委員会は半年で 2.6%のお客

様が変更したことは、満足とは言えないが、低調

でもないとの評価です。全国の電力運用では、安

定供給に寄与する体制整備をしています。9/8 幸

田碧南線に落雷があり、36 万戸が停電。同時に

碧南火力発電所 410 万 KW が自動停止。東電、

北陸、関電、中国４社から 300 万 KW を融通、

電力不足を回避しました。新電力の算入状況は

341 社が登録しており、250 社程度に販売実績が

あります。新聞記事によると県内では対面営業で

強みがあるサンリン、諏訪ガス、サイサンが営業

しています。安定した電力供給をいたしますので、

何卒宜しくお願いします。 


